作成日

2020, 03, 01 No.297

発行

㈱秋山製作所 企画・デザイン室

需要>供給

新型コロナウイルスの影響が深刻化する中、マスク不足が社会問題となっています。世界的にも便乗値 上げが相次ぎ、一部で法外な価格で販売されるという事態が起きています。また、花粉症の季節も重なり、 供給がままならない中で一段と需要は加速すると思われます。ところで、私達宝飾業界でも需要供給の問 題で価格が大幅に高騰し、その影響を受けざるを得ない物があります。それはロジウム及びパラジウムで す。ロジウム・パラジウムは工業用、特にガソリン自動車の排気ガス中の有害物質を取り除く触媒として の用途が大半を占めています。価格高騰の主な原因は、プラチナを触媒としているディーゼル車の排ガス 規制強化に伴い、生産がガソリン車へシフトされている事です。ロジウム・パラジウムは、元々貴金属の 中でも希少性が高いレアメタルで、その供給ソースは南アフリカ共和国が大半を占め、非常に偏っている のが特徴です。また、白金やニッケルなどの鉱山での副産物である為、供給を急激に増やすことができな いという事情があります。宝飾業界では、メッキや割金の用途が主ですが、特にロジウムの高騰が激しく、 5,6年前の約10倍の価格に跳ね上がっています。必然的に、ロジウムメッキ商品は価格を上げざるを得な い状況となってしまっています。マスクとレアメタルは全く別物ですが、供給不足による価格高騰の観点 では同じにあると思います。道徳的に言うと、片や"便乗"片や"必然"その差は歴然ですが…

各方面のイベント中止と厳しい状況にはありますが、春のフォーマルシーズンが到来しました。スーツ の服装と一緒にこだわりたいのが、華やぎを添えるブローチです。そこでお勧めの人気商品「シェルバラ

シリーズ」をご紹介します。(M.U)







春眠暁を覚えず

「しゅんみんあかつきをおぼえず」の意味は「春は ぐっすりと眠るものだから夜が明けたのに気づかず 寝坊してしまう」です。

だんだんと暖かくなってきて、ぐっすりと眠れる 時期になりました。しかし、身近に寝相の悪い人は いませんか?寝相が悪い原因はどうやら寝具が合っ ていないこともあるようです。また「子どもの寝相 が悪いのは成長の証」とも言われたりしますが、そ れも寝具が原因のようです。

人にはそれぞれ寝癖というものがあるそうで、う つ伏せや横向きで寝ると落ち着くという人もいま す。しかし寝相は上向きで寝ている時が体に余分な 力が入らず一番リラックスした状態となります。で すので、上向きに寝ている時間が多いことは、寝心 地の良さを表していると言えます。

一日の約3分の1は睡眠時間です。寝具を見直し 寝相を良くして睡眠の質を上げ、日々の疲れを取っ ていきましょう。(N・Y)

24 時間フィットネス

都市から郊外、地方へと 24 時間フィットネスジ ムが増加中です。私の近所にも 3 軒目が建設中で す。増加している背景としては、

- ・健康寿命に対しての意識
- 多様化する生活スタイル
- ・総合施設に比べリーズナブルな会費

などがあるようです。また運営側もプール、エク ササイズスタジオなどの施設もいらずトレーニン グマシンに特化することで設備投資も低くするこ とができ、24 時間営業することにより開店と閉店 にかかるコストも夜間は無人のため人件費も抑え られるというメリットがあります。

さらに、最近は「筋トレ女子」も増えてきて、 ますますフィットネスに対しての ニーズが高まっています。

人生 100 年時代と言われて いますが、少しずつ意識を 高めて健康に長生きしたい ですね。(N・Y)

